

Sensation in der 2. Kreisklasse

Geschrieben von: Fabian Mades

Donnerstag, den 17. März 2011 um 16:39 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 17. März 2011 um 16:42 Uhr



Damit hat wohl an diesem Abend keiner so recht gerechnet: Der Tabellensiebte, der TuS Dichtelbach 3, schlägt den Tabellenführer TG Boppard 5. Der Schlüssel zum 9:7-Heimsieg war letztlich die stärkere Doppelleistung des TuS. Gleich zu Beginn konnten Axel Krug/Jörg Franz das gegnerische Doppel 2 in Schach halten. Auch im Schlusssdoppel, das in fünf Sätzen wesentlich enger verlief, war am Ende die Dichtelbacher Kombination die bessere und gewann gegen die Rheiner verdient mit 11:7. Den dritten Doppelerfolg des Abends konnte das Teenagerdoppel Robin Mähringer/David Heß verbuchen. Auch wenn ihre Leistung nicht an die des Weltmeisterdoppels Roßkopf/Fetzner von 1989 herankam – diese waren damals auch beide noch keine 20 Jahre alt – so reichte eine sehr ordentliche Vorstellung zum 3:2-Sieg. In der ersten Einzelrunde waren die Dichtelbacher etwas schwächer als die Gäste, die zwischenzeitlich sogar mit 6:4 in Führung gehen konnten. Dabei hatten Axel Krug und Friedel Eich gepunktet. In der zweiten Einzelrunde musste sich auch Axel dem starken Kurt Wilhelm glatt mit 0:3 geschlagen geben. Dieser hat in der laufenden Saison im Übrigen in 24 Spielen nur drei Sätze verloren, und die bei seiner 0:3-Niederlage in der Vorrunde gegen Reinhard Migge. Für die weiteren Dichtelbacher Erfolgserlebnisse sorgten anschließend Jörg Franz, Friedel Eich, Karl-Heinz Grundke und David Heß (Foto), sodass Dichtelbach mit einer 8:7-Führung im Rücken ins Schlusssdoppel gehen konnte. Der Ausgang ist bekannt.